
 Newbie FragenErledigt

Beitrag von „MacGrummel“ vom 23. Mai 2015, 20:24

Anheben MUSS man die Arbeitsfrequenz des Speichers natürlich nicht. Die sinnvollen Marken
hast Du schon aufgeführt.
Bei den Grafik-Karten galt bisher: bei NVIDIA ist die Marke egal. Sieh Dir Gehäuse und Lüfter an
und such Dir die Karte, die Dir gefällt! Aber Asus beginnt wie bei den Boards so am
Grafikkarten-BIOS zu basteln, dass man sie im Mac-System nicht mehr einsetzen kann! Also:
Keine neue ASUS-NVIDIA-Maxwell-Karte, sonst ist es egal!
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